

Beratendes Ausschussmitglied Günterberg berichtet, dass derzeit die Planung des Parteivorstellungstages zur Landtagswahl durch den Jugendrat erfolgt. Der Parteivorstellungstag wird am Montag, dem 12.04.2010, stattfinden. Zu dieser Veranstaltung werden die Oberstufe des Gymnasiums sowie die Stufen 10 der Haupt- und Realschule eingeladen.

Weiterhin finden momentan die Vorbereitungen für die nächste LAN-Party statt und die Teilnahme am „Tag der Kulturen“ sowie an „Meckenheim Verein(t)“ wurden beschlossen.